

## PRESIDENTE LAGOS: EL PAÍS NO SE MERECE EL ESPECTÁCULO QUE DIMOS EL JUEVES PASADO

Así se refirió el Mandatario al rechazo a la Ley de Pesca en la Cámara de Diputados, donde parlamentarios de la Concertación rechazaron esta iniciativa. No obstante lo anterior, reiteró su confianza en que esta ley será aprobada por el Senado en los próximos días.

El Jefe de Estado hizo estas declaraciones durante una gira a la Décima Región, donde visitó dos empresas exportadoras e inauguró la escuela rural de Parga. Además, sostuvo reuniones con las directivas de las principales agrupaciones de pescadores artesanales de la zona.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, expresó su confianza en que la Ley de Pesca será aprobada por el Senado en los próximos días, luego de que esta iniciativa fuera rechazada por la Cámara de Diputados. "No me cabe duda de que la discusión de la Ley de Pesca en el Senado se va a sortear y vamos a tener una ley acorde con los tiempos que necesitamos y en donde se vele por los derechos de todos los que viven de la pesca, grandes y pequeños, porque este es un proyecto que nos compete a todos".

El Mandatario hizo estas declaraciones durante la ceremonia de inauguración de la planta de ahumado de salmones de la empresa Multiexport, en Puerto Montt, hasta donde llegó acompañado por la Ministra de Educación, Mariana Aylwin, y parlamentarios y autoridades de la zona.

Previamente, y apenas llegado a la región, el Presidente Lagos se reunió con los dirigentes de la Confederación de Pescadores Artesanales de Chiloé, con quienes analizó temas relacionados con la Ley de Pesca.

En su intervención, el Jefe de Estado lamentó que diputados de la Concertación hayan votado en contra de la Ley de Pesca. "Quince diputados que se dicen de Gobierno no votaron por la posición del Gobierno. Y, lo más importante, los que hablan cotidianamente de agenda pro-crecimiento, un partido de oposición, integró votó en contra. ¿De qué crecimiento me hablan? ¿De qué estamos hablando? Exijo seriedad, señores. Este país no se merece el espectáculo que dimos el jueves pasado", afirmó.

Al respecto, añadió que con situaciones de esta naturaleza el país no avanza como debiera. "Así no se avanza en Chile y mi obligación es hacer avanzar al país. Mi obligación también es que Chile crezca y esa ley es indispensable para el crecimiento". Manifestó además que cuando se incorporó a todos los sectores al debate sobre la agenda pro-crecimiento, "era para que hubiera seriedad y no ocurriera el espectáculo que dimos".

Más tarde, reiteró que señales como esta no favorecen al país, porque, explicó, "son señales de que no estamos haciendo las cosas bien". Añadió que "el inversionista quiere invertir con las reglas claras y las reglas de la industria de la pesca terminan el 31 de diciembre. Entonces me parece indispensable que las reglas para la industria pesquera queden claras, tanto para los industriales como para los artesanales", señaló.

Durante la visita a la empresa, el Presidente Lagos destacó el esfuerzo y la inversión realizada por Multiexport y el compromiso de sus trabajadores, quienes recibieron 80 horas de capacitación antes de comenzar a trabajar en la industria. La inversión en la nueva planta alcanzó los 4,5 millones de dólares y permitió generar 400 nuevos

empleos. "Queremos un empresariado con empuje y creatividad, como el de aquí, en Multiexport. Pero queremos también un mundo sindical que esté en condiciones de poder avanzar. Queremos flexibilidad laboral, pero es mucho más fácil la flexibilidad laboral cuando ésta se hace con los sindicatos organizados que convienen con los empresarios cómo vamos a tener flexibilidad laboral".

Posteriormente, el Presidente y su comitiva se trasladaron hasta Parga, en la comuna de Calbuco. Allí, el Mandatario encabezó la ceremonia de inauguración de la nueva escuela rural de esa localidad, obra que demandó una inversión de 480 millones de pesos. En su saludo a la comunidad educativa y a los pobladores asistentes, el Jefe de Estado anunció que los 32 mil millones de pesos que se invertirán en educación de aquí al término de su gobierno permitirán a la Décima región ser la primera en el país en contar con todos sus establecimientos incorporados a la Jornada Escolar Completa.

Finalmente, en la última actividad de su gira por la Región de Los Lagos, el Mandatario visitó la nueva planta procesadora de la empresa Alitec, que se dedica a la elaboración y exportación de alimentos para la industria pesquera. En este lugar, el Presidente sostuvo una reunión con representantes de la Confederación Regional de Pescadores Artesanales, quienes le expusieron sus inquietudes en torno a los alcances de la Ley de Pesca.

Tras este encuentro, el Jefe de Estado destacó la inversión de 14,2 millones de dólares realizada por esta planta que exporta sus productos a los mercados de Estados Unidos, Japón y la Unión Europea.